

CURSO CRISTIANO PARA PADRES



Radioemisoras Armonía

Clase 2

NIÑOS

Personas altamente influenciables



El mundo interior

La más grande batalla y el más grande enemigo del ser humano, está dentro de él mismo, así dicen los entendidos.

Todos nuestros sentidos, nervios, nuestra capacidad para aprender, registrar, responder, nuestros defectos, deformidades, minusvalías; constituyen nuestro mundo interior.

Cada persona es distinta por lo tanto nuestro tratamiento hacia ella debe ser distinto. Lo que es igual para todos, es la herencia de la naturaleza pecaminosa.

Los momentos más difíciles los enfrentamos durante:

- *La segunda infancia, cuando los compañeros son crueles.*
- *La adolescencia, cuando la aceptación del grupo es importante.*

No podemos ayudar a un(a) hijo(a) a tener una imagen sana de sí mismo(a), sin saber qué cosas les complican desde su punto de vista y enfrentarlas sin bajarles el perfil.

El mundo exterior

Nuestras imágenes y sentimientos sobre nosotros, vienen en gran medida de las imágenes y sentimientos que vemos reflejados en los miembros de nuestra familia, lo que observamos en sus expresiones, en el tono de su voz y vemos en sus acciones.

Charlas o conferencias con el Pr. Francisco Retamal, solicítelas a:
entrenandonos@gmail.com

CURSO CRISTIANO PARA PADRES



Radioemisoras Armonía

Clase 2

A esto se le llama “*espejos*”. Estos espejos, mayoritariamente pertenecen a nuestra familia, y van dando forma a la fotografía de lo que creemos ser. Cuando niños tomamos la mayor cantidad de las fotografías de nuestra vida.

Ojo, que los niños son los mayores grabadores del mundo, pero también los peores intérpretes. Los niños generalizan, por ejemplo: “no me quiere porque me castigó”, actúan por el sentimiento de turno, lo cual, si no se corrige, deja una imagen distorsionada.

- *Es importante que los padres sepan que cada actuación sobre sus hijos y frente a sus hijos, está siendo grabada e incorporada a su auto imagen.*

Satanás

Él usa nuestros sentimientos de auto desprecio como un arma terrible en los tres papeles que juega: *mentiroso, acusador y cegador de mente.*

Procura que veamos cosas que no son con el fin de desanimarnos: “*soy fea*”, “*soy gordo*”, “*soy tonto*”. Esto hace que una persona con estimación propia deficiente se vuelva egocéntrica en extremo o desprecie su cuerpo y /o su vida, usualmente la persona se vuelve agresiva, crítica, cerrada, etc.

Satanás también recordará los pecados pasados para hacernos sentir indignos de la gracia de Dios, nos hace creer que “no merezco el perdón de Dios”.

Dios y su Palabra

Dios quiere corregir nuestras creencias falsas. Dios desea que nos veamos, sintamos y actuemos de acuerdo al espejo que Él tiene de nosotros a través de Cristo. Para ello es necesario reprogramar nuestro computador central (Romanos 12:1, 2).

Dios desea que nuestra vida, con todas sus experiencias, sea una buena razón para que su Gloria se manifieste. Aún las cosas negativas o duras quiere transformarlas en buenas, “*mi poder se perfecciona en la debilidad*”.

Dios ha diseñado la Biblia y la oración como la mejor terapia y pauta de ayuda para la vida nuestra como la de nuestros hijos.

CURSO CRISTIANO PARA PADRES



Radioemisoras Armonía

Clase 2

Marcos de influencia



DESAFIO:

Me gustaría pedirles que descubran cualquier cosa que esté siendo parte de los hábitos de sus hijos o de usted o de la familia, que no honre a Dios y vean de qué manera sabia pueden quitar ese hábito y en su lugar instalar otro hábito. (Ejemplo: mucho tiempo frente a una pantalla, gritos, falta de un horario con las actividades, preparar lo del colegio a última hora del día, dejar de hacer las tareas del hogar a tiempo, etc.)